

GENEALOGIES ET HISTOIRES DU HAUT JURA G2HJ

contact.ca@g2hj.fr w

www.g2hj.fr

Bulletin d'adhésion 2026

Je, soussigné(e), adhère à l'association G2HJ,
Mr Mme * cocher la case concernée.
Nom : Prénom :
Année de naissance :
Adresse:
Code Postal Ville :
Adresse courriel :
Téléphone / portable :
Votre Identifiant sur le forum G2HJ :
La cotisation annuelle est fixée à 17 euros pour la période du 1 janvier 2026 au 31 décembre 2026 . Il vous est possible de régler 1, 2 ou 3 années si vous le souhaitez.
 1.Par Carte bancaire à l'adresse https://g2hj.s2.yapla.com/fr. 2. Par virement bancaire : IBAN : FR76 1250 6390 4256 5062 4798 009 BIC : AGRIFRPP825 en n'oubliant pas de préciser votre Nom et Prénom sur le virement et d'envoyer le bulletin. 3. Pour ceux qui tiennent à régler par chèque, merci d'adresser votre règlement à l'ordre du G2HJ avec le bulletin d'adhésion à l'adresse suivante : Marie-Thérèse Chauvin, 2 Rue de la Concorde 39400 - Les Hauts de Biennes
Vous êtes invité à vous inscrire à la liste de diffusion des membres du G2HJ : https://framalistes.org/sympa/info/g2hj Pour effectuer vos recherches dans les relevés, veuillez créer un compte à l'adresse suivante : https://www.g2hj.fr/actes/index.php
Politique de protection des données personnelles (applicable à compter du 25 mai 2018): Les informations recueillies par le G2HJ sont enregistrées dans un fichier informatisé. Conformément à la loi « informatique et libertés », vous pouvez exercer votre droit d'accès aux données vous concernant et les faire rectifier ou supprimer par mail contact.ca@g2hj.fr ou sur simple demande écrite au trésorier. J'autorise l'association à communiquer mon nom aux autres membres [oui] [non] [son] le donne l'autorisation pour le droit à l'image [oui] [non] (modification possible sur simple demande écrite à la Présidente) Merci de nous indiquer sur quels noms portent vos travaux :
Date: Signature:



GENEALOGIES AND STORIES OF THE HAUT JURA G2HJ

contact.ca@g2hj.fr www.g2hj.fr

Application for or renewal of membership 2026

I the undersigned hereby apply for membership in the association G2HJ.
Family name:
Given (first) name: Year of birth:
Male □ Female □
Address including postal code, Town, Country:
Email:
Telephone / mobile:
Membership fees are 17 Euros for the period of January 1st, 2026 to December 31, 2026 . Renewal may be for 1, 2, or 3 years, as you prefer.
Payment by:
1. By Credit card at https://g2hj.s2.yapla.com/fr
2. By bank transfer: IBAN: FR76 1250 6390 4256 5062 4798 009 BIC: AGRIFRPP825. Remember your full name on the transfer.
3. Only for those having a bank account in France: Bank check made payable to G2HJ. Send this completed application along with your check to: Marie-Thérèse Chauvin, 2 Rue de la Concorde - 39400 - Les Hauts de Bienne
Please remember to send this completed form at contact.ca@g2hj.fr
You are invited to sign up for the G2HJ "forum" (chat room) at : https://framalistes.org/sympa/info/g2hj To do research in the G2HJ extractions (relevés), open an account at : https://www.g2hj.fr/actes/index.php
Privacy policy: Effective 25 May 2018 France instituted the General Data Protection Regulation. The G2HJ maintains information digitally. As specified by the <u>loi « informatique et libertés »</u> , you have the right to see the information stored under your name, to correct, or to delete it. Simply send an email to <u>contact.ca@g2hj.fr</u> or make your written request by postal mail to the President: Marie-Thérèse Chauvin, 2 Rue de la Concorde 39400 - Les Hauts de Biennes.
I authorize the association G2HJ to share my name with other members: yes $\ \Box$ no $\ \Box$
I authorize the association G2HJ to use any photograph in which I may appear for publicity or other purposes yes \square no \square (You may change this by simple written request to the president.)
Please indicate the family names on which you are working and also the names of your ancestors.
Date: Signature: